



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 – Cellulare: 335.80.36.218 – Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com – www.reschiriso.it

Milano, il 6 giugno 2018

RISINFORM

Mercato: Prezzi stabili su Lungo A e lungo B, simili del Carnaroli molto offerti e Tondi disponibili. In generale comunque pochi scambi e poche richieste di riso lavorato. Prime indicazioni di semina: riduzione superfici coltivate con varietà di riso Tondo, stabile Lungo A e lungo B, aumento su S.Andrea e Baldo, riduzione superfici per Arborio e Carnaroli. Rotture: poco disponibili ed in tensione.

Marché: prix stables pour Long A et Long B, similaires de Carnaroli très offerts et Rond disponible. En général toutefois peu d'échanges et peu de requêtes de riz usiné. Premières indications de semaille : réduction de surfaces cultivées avec Rond, stables Long A et Long B, augmentations pour S.Andrea et Baldo, réductions des surfaces pour Arborio et Carnaroli. Brisures : peu de disponibilité et prix en tension.

Market: Stable prices on Long A and long B, similar varieties to Carnaroli are very offered and Round Grain rice varieties are available. In general, however, few exchanges and few inquiries for milled rice. First indications of sowing: reduction of area cultivated with Round Grains rice varieties, stable on long A and long B, increase on S. Andrea and Baldo, reduction of Arborio and Carnaroli. Broken rice: limited availability and in tension.